
FSI Physik - Sitzungsprotokoll
Mittwoch, der 12.11.2014

12:15-13:45 Uhr

Anwesend: Friedrich, Jan, Genny, Lukas (bis 13.30), Jadwiga (bis 13.30), Nils K., Leveke, Julia,
Martin B., Nina (Protokoll), Igor, Olivia, Jenny, Kamil, Martin R., Markus (Redeleitung), Larissa
B., Basti (bis 13.00), Leon (ab 13.00)

Tagesordnung:

TOP 1: ZaPF

TOP 2: Auslandsinfo

TOP 3: FBR-Sitzung

TOP 4: T-Shirts

TOP 5: Wahlen
5.1 FBR
5.2 StuPa

TOP 6: Sonstiges

TOP 1: ZaPF

Jan hat die Bahntickets für die ZaPf gekauft. Genaueres zum Treffen gibt er nächste Woche
per Mail bekannt.

TOP 2: Auslandsinfo

Larissa B. berichtet von der International Week in Leuven, da der Fachbereich eine ähnliche
Infoveranstaltung organisieren möchte. Auf der International Week wurden Studierende da-
zu eingeladen, in kurzen Vorträgen von ihrem Fachbereich und ihrer Uni zu berichten und
später auf einem Info-Markt Fragen zu beantworten. Dieses Konzept wäre für unseren Fach-
bereich eher ungünstig: Die Infoveranstaltung muss noch Ende dieses Jahres stattfinden, da
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bereits im Januar die Anmeldefrist für das ERASMUS-Programm endet. Leute von außerhalb
einzuladen würde eine größere Vorlaufzeit benötigen und Geld kosten. Stattdessen könnte
nach Freiwilligen an der FU gesucht werden, die entweder gerade am ERASMUS-Programm
teilnehmen oder schon teilgenommen haben und bereit wären etwas von ihrem Fachbereich
zu erzählen. Dies könnte eventuell mit Gaffeln verbunden werden. Bis zur nächsten Woche
werden Larissa und Kamil mit Cornelius sprechen, sodass dann damit begonnen werden
kann ein Konzept aufzustellen und nach Freiwilligen zu suchen.

TOP 3: FBR-Sitzung

Markus nennt die drei TOP’s die auf der heutigen FBR-Sitzung besprochen werden sollen.

1. Qualitätssicherung - Benennung:
Dieser Punkt soll auf die nächste Sitzung verschoben werden.

2. Lehrreduktion - Professor Heberle:
Um den Zeitaufwand für die Arbeit in einem Gremium auszugleichen, soll Professor
Heberles Lehrverpflichtung von neun auf sieben Stunden die Woche herabgesetzt wer-
den. Lehrreduktionen werden oftmals aus geringfügigeren Gründen genehmigt, den-
noch bedeuten diese, dass weniger Nebenfachvorlesungen und Seminare angeboten
werden. Zudem ist nicht ersichtlich, wie viel Zeit die Arbeit im Gremium tatsächlich
beanspruchen wird. Insofern dies überhaupt möglich ist, könnte darüber nachgedacht
werden, ihm bloß eine vorläufige Lehrreduktion zu erteilen.

3. Sonstiges:
Markus wird sich erkundigen, wie es mit der Masterbefragung, der Bibliothek und dem
Frauenförderplan aussieht. Für letzteren ist unklar, wann die nächste Tagung stattfin-
den soll.

TOP 4: T-Shirts

Igor hat sich die Vorlagen für die FUB-Shirts besorgt und wird nun eine Liste für alle Interes-
senten erstellen.

Für die Sarcasm-Shirts wird es eine Liste auf der ZaPf geben. Damit alle T-Shirts ankommen,
werden sie dieses Jahr in Paketen verschickt.

Bei den ħ-T-Shirts sind einige Größen nicht mehr auf Lager. Hierfür gibt es genügend Abneh-
mer, sodass diese in größerer Menge bestellt werden.
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TOP 5: Wahlen

5.1 FBR

Es wird sich auf die vorläufige Liste für den Fachbereichsrat geeinigt. Da nicht alle Kandidaten
anwesend waren, besteht ggf. nächste Woche die Möglichkeit über die endgültige Reihenfol-
ge zu diskutieren oder abzustimmen.

1. Markus

2. Larissa

3. Kamil

4. Olivia

5. Jenny

6. Jan

7. Igor

8. Tim

9. Jule

10. Leveke

11. Kevin

Es wird darüber nachgedacht eine Inforunde zu veranstalten, in der sich die Kandidaten vor-
stellen. Diese fände, abhängig von der Anzahl der Interessenten, im Café XX oder im großen
Hörsaal statt. Auf der FSI-Homepage könnten kurze Texte zur Person veröffentlicht werden,
um darauf in einer Wahlwerbemail aufmerksam zu machen. Nächste Woche wird nochmal
ausführlicher über das Thema Wahlwerbung gesprochen.

5.2 StuPa

Die vorläufige Liste der Kandidaten für das StuPa lautet wie folgt:

1. Jan

2. Jenny

3. Friedrich
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4. Igor

5. Tim

6. Jule

Für die StuPa-Wahlen hat Jan beim studentischen Wahlvorstand angefragt, ob es möglich
wäre ein Wahllokal in der Caféteria einzurichten.

TOP 6: Sonstiges

Tim lässt fragen, wer ihm beim Einkaufen für die Gaffeln helfen könnte. Lukas erklärt sich
dazu bereit. Da die Mengenangaben im Wiki nicht stimmen, bietet Olof hierzu seine Hilfe an.

Der Lehrämtler, der sich die Waffeleisen leihen wollte, wurde per E-Mail zum heutigen FSI-
Treffen eingeladen. Er ist jedoch weder erschienen, noch hat er abgesagt, womit sich die An-
frage vermutlich erledigt hat.

In Experimentalphysik I hat der Dozent von sich aus begonnen, mehr an die Tafel zu schrei-
ben, dennoch werden Lukas und Tim Freitag mit ihm sprechen.

Jan und Jenny haben mit dem Dozenten der Analysis II Vorlesung gesprochen. Mittlerweile
ist dieser besser zu verstehen, da er nun ein Mikrofon benutzt. Es ist nicht möglich in der
Vorlesung eine Pause zu machen, weil die Meteorologen die Zeit für den Gebäudewechsel
benötigen.

Da die alte FSI-Website nun nicht mehr zu erreichen ist, muss die Prüfungsdatenbank neu
verlinkt werden. Jan wird sich darum kümmern.

Nächstes Treffen: Mittwoch der 19.11.2014 um 12:15 im Café XX
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